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Conselho de Segurança da ONU Conselho de Segurança da ONU 
rejeita resolução do Brasil sobre guerra rejeita resolução do Brasil sobre guerra 

O Conselho de Segurança da Organização das Nações Unidas (ONU) rejeitou resolução apresentada pelo Brasil de encontrar uma saída diplomáti-
ca para o conflito entre Israel e o Hamas, que entra no 12º dia de confrontos. O texto foi vetado pelos Estados Unidos, contrários a um cessar-fogo 
imediato na região. A proposta brasileira foi aprovada por 12 delegações entre os 15 países que compõem o órgão mais importante da ONU.  p6
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O Plano de Requalifi-
cação do Centro de 
Goiânia está previs-

to para ser lançado no dia 24 
de outubro, quando a Capital 
completa 90 anos de funda-
ção, afirmou o prefeito Rogé-
rio nesta quarta-feira (18/10). 
O projeto é fruto de reuniões 
periódicas promovidas pela 
Prefeitura com representan-
tes do Fórum das Entidades 
Empresariais do Estado de 
Goiás (FEE), em que foram 
debatidos eixos temáticos e 
ações prioritárias no proces-
so de revitalização da região.

A proposta, também cha-
mada de “Um Centro Vivo, 
um Centro para todos”, visa 
tornar a região como um es-
paço público atraente para 
novas empresas, retorno 
das pessoas como centro de 
compras e de lazer e cultura, 
com a retomada das ativi-
dades esportivas. O projeto 
também inclui melhoria da 
mobilidade, reforço na se-
gurança e a preservação do 
acervo Art Déco, formado 
por prédios ao redor da Praça 

Cívica, um marco histórico da 
construção de Goiânia.

O prefeito fez questão de 
destacar, como atrativo para 
a permanência e instalação 
de novas empresas, incen-
tivos fiscais voltados para 
habitação e fomento à eco-
nomia. “A nossa gestão tra-
balha fortemente com uma 
política de incentivos fiscais, 
para levarmos a requalifica-
ção do Centro da nossa cida-
de”, pontuou Rogério.

O termo retrofit, que 
abarca reforma, renova-

ção, reabilitação e res-
tauração,  é adotado pelo 
mercado para se referir a 
projetos e obras com o ob-
jetivo de dar nova vida a 
edificações e prédios anti-
gos. São intervenções que 
visam à repaginação de 
fachadas de prédios. A re-
vitalização do Bosque dos 
Buritis, também está incluí-
da no projeto, além de trata-
tivas sobre o Jóquei Clube e 
mercados municipais.

EFERVESCÊNCIA
Na parte cultural, por 

exemplo, o Beco da Codorna, 
um museu de arte a céu aber-
to, foi revitalizado em 2022, 
com nova iluminação, melho-
ria no asfalto e outros benefí-
cios. Objetivo é fazer com que 
a arte do Beco da Codorna 
seja conhecida em todo mun-
do”, afirmou Rogério Cruz à 
época em que anunciou a re-
qualificação do espaço.

No cenário de shows, o 
prefeito Rogério destacou as 
apresentações culturais de 
artistas locais, antes dos sho-
ws com artistas de renome 

nacional. “Esse é o nosso pro-
jeto, que é a valorização dos 
nossos talentos locais, em 
todas as suas vertentes, como 
circo, teatro e dança”, afirmou. 

MAIS SEGURANÇA
O prefeito Rogério desta-

cou o papel da Guarda Civil 
Metropolitana na garantia da 
segurança na região. “Nossos 
agentes reforçaram o policia-
mento no local e isso deve ser 
permanente”, afirmou. “Quere-
mos que o Centro seja atrati-
vo, dia e noite, com comércios 
abertos, pessoas circulando, e 
vida cultural pujante”.

Uma das medidas já toma-
das é o projeto “GCM Presen-
te”, desenvolvido pela GCM, 
que visa combater a crimina-
lidade e oferecer mais segu-
rança à população nos espa-
ços públicos. Para o prefeito, 
a efetivação do projeto piloto 
GCM “visa à redução criminal 
nas áreas de maiores incidên-
cias, por meio do emprego de 
efetivo diretamente nos lo-
gradouros públicos, praças e 
parques da cidade, trazendo, 
assim, uma sensação de se-
gurança aos munícipes”.

A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Companhia 
Metropolitana de Transpor-
te Coletivo (CMTC), trabalha 
para facilitar a vida de quem 
utiliza o transporte público 
na Capital. Para isso, a ges-
tão do prefeito Rogério Cruz 
investe na criação de facili-
dades e benefícios que são 
destaques em soluções para 
o transporte público, e que 
beneficiam toda a Região 
Metropolitana de Goiânia.

Para garantir que a popu-
lação não arcasse com um au-
mento da passagem, em um 
cenário econômico de incer-
tezas por conta da pandemia 
da Covid-19, a administração 
da Capital estabeleceu o diá-

logo com outras prefeituras e 
com o governo de Goiás, ga-
rantindo o congelamento da 
cobrança em R$4,30.

“Sabemos que o custo 
com as passagens pesa no or-
çamento familiar, por isso reu-
nimos forças para que o valor 
continuasse o mesmo desde 

2019”, afirmou o prefeito Ro-
gério, ao detalhar que a Prefei-
tura de Goiânia paga 41,2% da 
diferença entre o valor pago e 
o valor real da passagem.

A iniciativa agradou o 
zelador Ricardo Moraes, de 
54 anos, que utiliza o trans-
porte para se deslocar entre 

os empreendimentos aten-
didos pela empresa empre-
gadora, e para sair com a 
família aos finais de semana. 
A empresa que contratou o 
zelador aderiu ao Passe Livre 
do Trabalhador, que permite 
com que Ricardo e seus ou-
tros funcionários realizem 
até oito viagens diárias no 
mês inteiro, inclusive em fi-
nais de semana e feriados, 
pelo valor único de R$ 180 
por mês, por funcionário.

INICIATIVA PREMIADA
O Passe Livre do Trabalha-

dor foi premiado nacional-
mente na 1ª edição do Prêmio 
Parque da Mobilidade Urba-
na, em São Paulo, e reconhe-
cido como a melhor iniciativa 
do setor público do País que 

inova e transforma a mobili-
dade urbana. “Está mais que 
aprovado, é bom ver que es-
tão trabalhando pensado no 
povo”, disse o Ricardo.

O Bilhete Único é outra ino-
vação que permite com que o 
usuário escolha o melhor traje-
to para chegar ao seu destino, 
pagando apenas o valor de 
uma passagem. Essa moda-
lidade já representa mais de 
60% das validações dos usuá-
rios do transporte coletivo.

A família de bilhetes es-
peciais também conta com 
o Cartão Família, que já pos-
sui quase 8 mil solicitações, 
criado para que até cinco 
membros de uma mesma 
família possam usufruir do 
transporte coletivo aos fi-
nais de semana e feriados. 

Reprodução

A Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) da Câmara 
de Goiânia aprovou um pro-
jeto que proíbe a nomeação 
de pessoa condenada com 
base na Lei Maria da Penha 
em cargo ou emprego pú-
blico municipal. O texto, que 
passou nesta quarta (18) no 
colegiado, também serve 
para o Poder Legislativo e a 
administração indireta.

Proposta do vereador 
Joãozinho Guimarães (Soli-
dariedade), a matéria fala de 
condenados por sentença 
criminal transitada em jul-
gado, ou seja, quando não 
cabe mais recurso. A matéria 
inclui os crimes de feminicí-
dio, estupro, estupro de vul-
nerável, assédio sexual, ou 
violência doméstica, com cri-
me praticado contra mulher, 
gestante, criança, adolescen-
te, ou maior de 65 anos.

“Entende-se por violência 
doméstica a agressão física, 
psicológica, sexual, patrimo-
nial ou moral”, diz trecho da 
proposta. Ainda segundo o 
autor, “é notório que, em nos-
so País, a mulher sofre violên-
cia doméstica com frequên-
cia absurda”. A matéria, agora, 
segue para votação em ple-
nário. Aprovada em dois tur-
nos, ela deverá ter sanção do 
Executivo municipal.

É preciso dizer, dados do 
Anuário Brasileiro de Segu-
rança Pública 2023 revelam 
que Goiás teve um aumento 
de 3,7% nos feminicídios de 
2021 para 2022. Em números 
absolutos, o crescimento foi 
de 54 para 56. O documento 
com o levantamento foi di-
vulgado pelo Fórum Brasilei-
ro de Segurança Pública em 
20 de julho e traz diversos 
recortes de 2021 para 2022.

Em relação a tentativas, 
Goiás registrou 144 casos 
em 2021 e outros 168 em 
2022. Trata-se de um au-
mento de 16,67%. Já no 
País, o número subiu de 
2.181 para 2.563 (17,51%). 

Usuários comemoram rotina de melhorias do transporte coletivoUsuários comemoram rotina de melhorias do transporte coletivo

Goiânia ana-Goiânia ana-
lisa proibir lisa proibir 
nomeação de nomeação de 
condenados condenados 
na Maria da na Maria da 
Penha em car-Penha em car-
gos públicosgos públicos

BRASIL, 19 DE OUTUBRO DE 2023
www.diariodoestadogo.com.br

Rogério Cruz nuncia lançamento do Rogério Cruz nuncia lançamento do 
Plano de Requalificação do Centro Plano de Requalificação do Centro 

REDAÇÃO

REDAÇÃO

REDAÇÃO



BRASIL, 19 DE OUTUBRO DE 2023
www.diariodoestadogo.com.br



BRASIL, 19 DE OUTUBRO DE 2023
www.diariodoestadogo.com.br

Políticos nem sempre bem-
-intencionados e jornalistas 
ingênuos caíram no conto 
do vigário de que o Correios 
manteve a implantação de 
um Centro Internacional em 
Anápolis, destinado a pro-
cessar 300 mil encomendas 
diárias e a gerar reflexos na 
depauperada e decadente 
economia do município.

Atenção, leitoras e leitores 
e, em especial, anapolinas 
e anapolino: fizeram festa e 
promoveram uma reunião 
pomposa, mas, na verdade, o 
que houve foi o rebaixamen-
to de um investimento que 
seria grandioso para Aná-
polis, porém perdeu a sus-
tentação política e foi trans-
ferido para o Rio Grande do 
Norte, não por coincidência 
governado por uma petista, 
Fátima Bezerra – ao contrário 
de Goiás, com o governador 
Ronaldo Caiado, um ícone da 
direita, e mais ainda no caso 
do prefeito Roberto Naves, 
um bolsonarista roxo.

Primeiro, o “Centro Interna-
cional” foi reduzido a um “hub 
logístico”, sabe-se lá o que é 
isso, mas certo é que é coisa 
bem inferior em tamanho e 
repercussão na economia. 

Segundo, após se reunir com 
parlamentares e autoridades 
estaduais, o presidente dos 
Correios Fabiano Silva lançou 
em Brasília um plano de in-
vestimentos a curto prazo no 
valor de R$ 350 milhões, com 
alguns projetos incluídos até 
mesmo no PAC 3. 

Para Goiás, um prédio 
alugado e o desinteresse da 
nova gestão dos Correios, 
cujo presidente é um petista 
roxo, ex-advogado do Grupo 
Prerrogativas, um especialis-
ta em Direito Previdenciário 
que está aprendendo sobre 
logística depois que assumiu 
o cargo. Fabiano Silva correu 
para atender uma governa-
dora petista da sua simpatia 
e levou na barriga o senador 
Jorge Kajuru, os deputados 
federais Adriana Accorsi e Ru-
bens Otoni e o prefeito Rober-
to Naves. Não vai haver Cen-
tro Internacional nenhum em 
Goiás. Prudentemente, o go-
vernador Ronaldo Caiado não 
participou da reunião e conti-
nua agindo por fora para con-
seguir um compromisso de 
fato consistente para o Cen-
tro Internacional de Anápolis, 
não o trololó visto até agora • 
José Luiz Bittencourt

Em todo processo eleitoral, 
em qualquer parte do mundo, 
um dos fatores definidores 
do resultado de um pleito é a 
chamada “expectativa de po-
der”. Significa que, quando um 
concorrente aparece na frente 
nas pesquisas e mostra capa-
cidade de organização e arti-
culação para reunir apoios e 
formatar alianças, aumentam 
as suas chances de vitória e ele 
amplia de forma natural a sua 
base de sustentação.

O que acontece com o atual 
prefeito Vilmar Mariano é exa-
tamente o contrário. Ele apa-
rece ora em 2º ora em 3º lutar 
nas pesquisas, muito atrás do 
líder, o deputado federal Prof. 
Alcides. Esse, sim, é beneficiado 
pela “expectativa de poder”, no 
momento, enquanto Vilmarzim 
é derrubado e pior ainda ao ser 
situado nas pesquisas como 
um prefeito com baixa avalia-
ção, entre 20 e 30% – quando 
o necessário para garantir uma 

reeleição seria no mínimo 40%, 
preferencialmente 50% e ideal-
mente 60%, segundo o levan-
tamento histórico do cientista 
político Alberto Carlos Almei-
da, autor de consagrados livros 
sobre o voto no Brasil.

Vilmarzim e a falta de rea-
ção deixa a classe política de 
Aparecida boquiaberta. Não é 
exagero avaliar que ele coloca 
as suas chances de reeleição 
em um único cartucho, ou 
seja, o apoio do maior cabo 
eleitoral do município – que 
todos sabem ser o ex-prefeito 
Gustavo Mendanha. Mas nin-
guém entende que, mesmo 
sendo essa uma realidade 
incontestável, Vilmarzim faz 
um jogo de gato e rato com 
Mendanha, restringindo o 
espaço do seu antecessor na 
prefeitura. Sem preocupações 
maiores, viajou para fazer um 
implante capilar e deixou a 
prefeitura praticamente para-
lisada • José Luiz Bittencourt

Subsecretário de Fomen-
to e Competitividade da 
Secretaria de Estado de In-
dústria e Comércio, Lean-
dro Ribeiro (PP) assumirá a 
titularidade da Pasta entre 
os dias 2 e 15 de novembro 
próximo com a viagem de 
Joel Sant´Anna Braga Filho 
à China em missão comer-
cial liderada pelo governa-
dor Ronaldo Caiado. Logo, 
ele adia seu retorno à Câma-
ra de Vereadores de Anápo-
lis, de onde se licenciou em 
abril deste ano para assumir 
cargo no governo goiano.

As informações foram 
confirmadas pelo subsecre-
tário à coluna Poder. Ele res-
saltou que sua pré-candida-
tura à Prefeitura de Anápolis 
segue firme e respaldada 
pelo presidente da Agehab, 
Alexandre Baldy, dirigente 
regional do PP, partido ao 
qual Leandro está filiado. 
Nesta terça-feira, 16/10, 
Baldy deu entrevista a uma 
rádio anapolina onde reafir-
mou que os pepistas serão 
representados pelo hoje ve-
reador licenciado no pleito 
do ano que vem.

O retorno de Leandro à 
Câmara passa pela necessi-
dade de reaproximar-se dos 
eleitores de Anápolis após 
breve período como subse-
cretário. Aliás, nesta terça, 
ele participou de reunião no 

Legislativo daquela cidade 
com colegas vereadores e 
o deputado federal Rubens 
Otoni (PT) – de quem o pre-
feito Roberto Naves é adver-
sário, para tratar do destino 
de emendas parlamentares 
para o município.

Em contato com a colu-
na, Leandro afirmou, com 
convicção, que “caminhará 
junto” com Roberto Naves 
(Republicanos) e que con-
ta com o apoio dele ao seu 
projeto político. Mas o em-
barque de Naves na pré-
-candidatura pepista é, de 
fato, uma incógnita. Até 
hoje o prefeito segue sem 
um nome definido para 
apoiar como seu possível 
sucessor no ano que vem. 
Além disso, o recente anún-
cio feito por Baldy de que 
Leandro seria o prefeitável 
do PP fez com que horas 
depois Naves confirmasse a 
saída da legenda, sinalizan-
do que teria sido pressiona-
do a definir-se para 2024.

Por outro lado, há quem 
defenda o apoio incondicio-
nal do prefeito a Leandro 
Ribeiro pelo suporte que 
ele teria dado ao gestor 
enquanto presidente da 
Câmara (2019-2022) e pelo 
apoio à candidatura da mu-
lher dele, Vivian Naves, à 
Assembleia Legislativa em 
2022 • Thiago Marques

Quase um mês depois de 
se filiar ao Republicanos e 
assumir a presidência do par-
tido em Goiás, o prefeito de 
Anápolis, Roberto Naves, ain-
da não conseguiu apaziguar a 
relação desgastada de mem-
bros do partido com o prefei-
to de Goiânia, Rogério Cruz.

Fontes internas do Repu-
blicanos contaram à coluna 
que os pedidos de alguns 
filiados, como o deputado fe-
deral Jefferson Rodrigues, a 
vereadora Sabrina Garcez e o 
ex-deputado Rafael Gouveia 
ao prefeito não foram aten-
didos. Os três querem maior 
espaço nas secretarias, com 
indicação de cargos, não ne-

cessariamente no primeiro 
escalão. Os pedidos foram 
feitos a Roberto, que os le-
vou até o prefeito durante 
reunião no Paço Municipal.

Os mandatários do par-
tido alegam que o espaço 
na administração de Cruz é 
necessário para a reestrutu-
ração do diretório estadual e 
para a campanha municipal 
do ano que vem. Sabrina 
Garcez é candidata à ree-
leição na Câmara Munici-
pal, Jefferson Rodrigues vai 
apoiar o projeto do vereador 
Isaías Ribeiro e Rafael Gou-
veia quer disputar a eleição 
municipal em Senador Ca-
nedo • Tainá Borela

A deputada estadual Vi-
vian Naves, do PP, também 
primeira-dama de Anápo-
lis, corre o risco de perder o 
mandato em razão de dois 
processos muito bem funda-
mentados que correm contra 
ela na Justiça Eleitoral, am-
bos já entrando em fase de 
“autos conclusos” para o pro-
ferimento da sentença pelo 
Tribunal Regional Eleitoral.

Um processo atinge todos 
os três deputados estaduais 
do PP, ou seja, além de Vivian, 
são alvo também Jamil Calife e 
Alessandro Moreira. O que se 
pede é a cassação do registro 
da chapa integral do partido 
uma vez que a cota de gênero 
foi fraudada, com a escalação 
de três ou quatro candidatas 
laranjas, que receberam di-
nheiro para emprestar seus 
nomes para completar o nú-
mero de mulheres exigido por 
lei. Isso foi comprovado.

Outro processo diz respei-

to a utilização de recursos e 
funcionários da prefeitura de 
Anápolis na campanha de 
Vivian Naves. Estão anexadas 
provas apontando para a dis-
tribuição de cestas básicas em 
troca de votos, além de prints 
revelando grupos de WhastsA-
pp formados com servidores 
obrigados a ir para as ruas para 
caminhadas, carreatas e mini-
comícios a favor da mulher do 
prefeito Roberto Naves.

Seja qual for o entendi-
mento do TRE-GO nos dois 
processos, a cassação ou não 
do mandato de Vivian Naves 
(e dos outros dois pepistas) 
só será resolvida para valer 
no Tribunal Superior Elei-
toral, em Brasília, mediante 
recurso com efeito suspen-
sivo (caso seja condenada). 
A previsão para um desfecho 
é de oito meses a um ano, se-
gundo advogados eleitoralis-
tas que acompanham os pro-
cessos • José Luiz Bittencourt
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O ex-presidente Jair Bol-
sonaro compareceu à 
Polícia Federal, nesta 

quarta-feira (18), em Brasília, 
acompanhado por advoga-
dos, onde entregou manifes-
tação por escrito em relação 
ao inquérito que apura a parti-
cipação dele e de empresários 
em um grupo de WhatsApp, 
onde foram compartilhadas 
supostas mensagens favorá-
veis a um golpe de Estado, ain-
da no ano passado, meses an-
tes das eleições vencidas por 
Luiz Inácio Lula da Silva para a 
Presidência da República.

“A minha presença aqui 
hoje é em função do inqué-
rito. Foi conhecido como dos 
empresários, ok? Fui incluído 
nele depois de vários meses, 
tendo em vista a mensagem 
que eu tinha passado, em es-
pecial, para Meyer Nigri, que 
é empresário em São Paulo, 
que eu conheço desde antes 
das eleições de 2018”, afirmou 

Bolsonaro a jornalistas.
O ex-presidente reconhe-

ceu que enviou mensagens 
em um grupo privado, mas 
voltou a negar qualquer teor 
golpista nas mensagens com-
partilhadas. “As mensagens 
que eu passei, grande parte 

eram da própria imprensa. E a 
opção dos advogados [hoje] 
é entregar as razões de defesa 
por escrito, continuar baten-
do na tecla da competência, 
que não é do Supremo nesse 
caso. Advogados entendem 
que é primeira instância. E 

sempre estivemos prontos 
para colaborar”, acrescentou.

COMPETÊNCIA
Segundo o advogado Pau-

lo Cunha Bueno, nenhum dos 
empresários envolvidos na in-
vestigação detêm foro por prer-

rogativa de função e, por isso, o 
caso jamais deveria estar sendo 
investigado no âmbito do Su-
premo Tribunal Federal (STF).

“Nenhum, absolutamente 
nenhum dos investigados de-
têm foro por prerrogativa de 
função. São empresários e 
um ex-presidente da Repú-
blica. Portanto, se houvesse 
algum fato delituoso a ser 
investigado, ele deveria tra-
mitar em primeira instância. 
Lamentavelmente, os casos 
que envolvem o ex-presiden-
te Bolsonaro recorrentemen-
te têm padecido desse pro-
blema de competência. 

Cunha Bueno ainda en-
fatizou que o inquérito não 
apura fato determinado. 
“Todos os delitos contra o 
Estado Democrático de Di-
reito são os últimos artigos 
do Código Penal, são delitos 
praticados mediante vio-
lência ou grave ameaça. Ou 
seja, uma conversa de What-
sApp, entre amigos em um 

grupo fechado, de forma al-
guma poderia tornar-se uma 
investigação”, argumentou.

CPMI
Bolsonaro também foi 

questionado por jornalistas 
sobre o conteúdo do relatório 
da Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPMI) que investi-
ga os atos golpistas do 8 de 
janeiro. O parecer apresen-
tado pela senadora Eliziane 
Gama (PSD-MA), que está em 
análise pela comissão, pediu 
o indiciamento, por tentativa 
de golpe de Estado, do ex-
-presidente e mais 60 pesso-
as, incluindo ex-auxiliares di-
retos de Bolsonaro e generais 
das Forças Armadas.

“Completamente parcial 
[o relatório]. A funcionária de 
Flávio Dino [ministro da Justi-
ça] recebeu aquilo já pronto 
e entregou. Por que não me 
convocou, se tem maioria na 
comissão? Me indiciam sem 
convocar”, criticou Bolsonaro.

Divulgação

Ex-presidente Jair Bolsonaro Ex-presidente Jair Bolsonaro 
vai à PF, mas não presta depoimentovai à PF, mas não presta depoimento

O presidente da Empresa 
Brasil de Comunicação (EBC), 
Hélio Doyle, foi demitido de 
seu cargo nesta quarta-feira, 
18, após compartilhar nas 
redes sociais um post que 
classificou os apoiadores de 
Israel como “idiotas”. Em um 
comunicado, ele reconhe-
ceu que a publicação causou 
desconforto ao governo.

Após a divulgação pela 
manhã, Hélio Doyle se reu-
niu à tarde com o ministro 
da Comunicação Social, Pau-
lo Pimenta, no Palácio do 
Planalto. Diante da insatisfa-
ção governamental com sua 
postagem, o presidente da 
EBC concordou, de acordo 
com fontes governamentais, 
em apresentar sua renúncia.

“O ministro Paulo Pimenta 
me manifestou hoje seu des-
contentamento por eu ter re-
postado, no X , postagem de 
terceiro acerca do conflito no 
Oriente Médio. Disse-me que 
a referida repostagem e sua re-
percussão na imprensa criaram 
constrangimentos ao governo, 
que mantém posição de neu-
tralidade no conflito, em busca 

da paz e da proteção aos cida-
dãos brasileiros. Diante disso, 
pedi desculpas e comuniquei 
que deixo a presidência da Em-
presa Brasil de Comunicação 
(EBC), agradecendo ao minis-
tro Pimenta e ao presidente 
Lula pela confiança em mim 
depositada por todos esses 
meses”, disse, em nota, Doyle.

Na manhã, o então presi-
dente da EBC compartilhou 
uma postagem do ilustrador 
brasileiro, Carlos Latuff, co-
nhecido por seu posiciona-
mento pró-Palestina. A men-
sagem foi republicada por 
Doyle em seu perfil no antigo 
Twitter, o X. “Não precisa ser 

sionista para apoiar Israel. Ser 
um idiota é o bastante”, consta 
o post retweetado por Doyle.

Nos últimos dias, Hélio 
Doyle tem se destacado por 
suas declarações sobre o 
conflito, expressando apoio 
à Palestina e denunciando 
supostos crimes de guerra 
cometidos pelo exército is-
raelense, prática criticada 
por diversas entidades.

“Imagina bombardear 
todo o Rio de Janeiro para 
punir milicianos e trafi-
cantes. É o que Israel está 
fazendo com a Palestina”, 
publicou Doyle em outra 
oportunidade.

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) reconheceu hoje 
(18) que estados e municí-
pios devem garantir trans-
porte público gratuito du-
rante as eleições de 2024. Por 
unanimidade, o Supremo 
também pediu ao Congresso 
a aprovação de uma norma 
para regulamentar o direito. 

Durante as eleições do 
ano passado, o relator do 
caso e presidente do STF, Luís 
Roberto Barroso, atendeu ao 
pedido de liminar protocola-
do pela Rede Sustentabilida-
de e determinou que o trans-
porte público fosse mantido 
nos dois turnos do pleito. 

Na sessão de hoje, a Corte 
julgou definitivamente o caso 
e entendeu que há “omissão 
constitucional” na falta de 
aprovação da gratuidade. 
Para Barroso, o transporte 
público gratuito permite que 
toda a população possa par-
ticipar do pleito. “Numa de-
mocracia, as eleições devem 
contar com a participação do 
maior número de eleitores e 
transcorrer de forma íntegra, 
proba e republicana”, afirmou.

O presidente também afir-
mou que a atuação do Supre-
mo se justifica diante da falta 
de lei sobre o assunto. “Faço 
apelo ao legislador para que 
edite lei apta a sanar a referi-
da omissão constitucional, de 
modo que seja assegurada a 
gratuidade de transporte gra-
tuito coletivo urbano aos elei-
tores com frequência compa-
tível com aquela compatível 
com os dias úteis”, completou. 

AGU
Durante o julgamento, o 

advogado-Geral da União 
substituto, Flávio José Ro-
man, defendeu o acesso 

gratuito ao transporte e dis-
se que a medida assegura a 
democracia no país.

A defensora pública 
Tatiana Melo Aragão Bian-
chini também defendeu a 
medida e comentou que 
a liberação do transporte 
público provocou a dimi-
nuição da abstenção de 
eleitores no segundo turno 
das eleições de 2022.

“Políticas públicas ten-
dentes a permitir o maior 
comparecimento possível 
aos locais de votação a to-
das as classes sociais contri-
buem para o fortalecimento 
da democracia”, concluiu.

EBC: Governo demite presidente após EBC: Governo demite presidente após 
repostar “quem apoia Israel é “idiota”repostar “quem apoia Israel é “idiota”

STF valida transporte público STF valida transporte público 
gratuito para as eleições de 2024gratuito para as eleições de 2024
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O Brasil teve um prejuízo 
potencial de R$ 2 bilhões 
com vacinas contra CO-
VID-19 vencidas, informou o 
Tribunal de Contas da União 
(TCU). O dado foi obtido pelo 
oitavo ciclo de acompanha-
mento das ações do Ministé-
rio da Saúde realizado pelo 

órgão de fiscalização.
No relatório do TCU, o 

Ministério da Saúde obteve 
por compra ou doação cerca 
de 820 milhões de imuni-
zantes de diversos labora-
tórios até 31 de dezembro 
de 2022, totalizando R$ 37 
bilhões. Entretanto, apenas 
498 milhões de doses foram 
aplicadas em todo País.

Com isso, 50 milhões de 
doses de imunizantes contra 
COVID-19 foram perdidas 
por exceder o prazo de va-
lidade para aplicação. Vale 
ressaltar que desde abril de 
2020, início da pandemia, 
mais de 700 mil pessoas 
morreram em consequência 
da Covid-19 no Brasil.

“A pandemia trouxe, ina-

pelavelmente, muitos desa-
fios, mas também ofereceu ao 
mundo várias lições impor-
tantes. Destaco, por exemplo, 
a importância da ciência. Pois 
a pesquisa científica foi fun-
damental para entender o ví-
rus e desenvolver vacinas em 
tempo recorde”, declarou o 
ministro Vital do Rêgo, relator 
do processo no TCU.

COVID-19 EM GOIÁS
De acordo com os dados da 

Secretaria de Estado de Saúde 
de Goiás (SES-GO) atualizados 
até esta quarta-feira, 18, 17,9 
milhões de doses foram distri-
buídas no estado, dessas 16,2 
milhões foram aplicadas, o que 
corresponde a 90,5% das do-
ses disponíveis. Há ainda 695 
mil vacinas da segunda dose 

em atraso e 2,3 milhões de do-
ses de reforço em atraso.

As faixas etárias com mais 
doses aplicadas são de 18 a 29 
anos, de 30 e 39 anos e 40 e 49 
anos. Entre os municípios com 
menos de 65% de imunizados 
em Goiás estão Caiapônia, Ni-
quelândia, Gameleira de Goiás, 
São Domingos, Santo Antônio 
do Descoberto e Turvelândia.

O Conselho de Segu-
rança da Organiza-
ção das Nações Uni-

das (ONU) rejeitou resolução 
apresentada pelo Brasil de 
encontrar uma saída diplo-
mática para o conflito entre 
Israel e o grupo terrorista Ha-
mas, que entra no 12º dia de 
confrontos. O texto, votado 
na manhã desta quarta-feira, 
foi vetado pelos Estados Uni-
dos, contrários a um cessar-
-fogo imediato na região.

A proposta brasileira foi 
aprovada por 12 delegações 
entre os 15 países que com-
põem o órgão mais impor-
tante da ONU. Ainda forem 
registradas duas abstenções. 
Os EUA, que historicamente 
blindam questões envolven-
do Israel no colegiado, vetou 
o texto. Apenas os países com 
assentos permanentes po-
dem rejeitar integralmente 
o documento votado, além 
dos Estados Unidos, Rússia, 
China, França e Reino Unido 
também têm a prerrogativa. 
O Conselho de Segurança é 

o único órgão da ONU com 
resoluções de caráter man-
datório, isto é, que devem ne-
cessariamente ser seguidas 
pelos países envolvidos, nos 
demais, os documentos são 
de cunho recomendatório.

Durante a sessão, o repre-
sentante do Brasil no conse-
lho, Sergio Danese, lamentou 

a rejeição do texto, a que se 
referiu como uma resposta 
“robusta” ao conflito:

“Trabalhamos intensamen-
te para produzir uma posição 
conjunta, nossos olhos sempre 
estiveram diante do imperati-
vo humanitário”, afirma Dane-
se. Estamos gratos a todos os 
membros do conselho que se 

juntaram e demonstraram um 
sincero desejo de multilatera-
lismo, mas não conseguimos 
montar uma resolução em 
relação ao assunto. Estamos 
profundamente tristes e de-
cepcionados. Esperamos que 
esforços de outros atores con-
sigam resultados definitivos.

A resolução apresentada 

pelo Brasil previa 11 pontos a 
serem atendidos pelos envolvi-
dos no confronto. Além do ces-
sar-fogo imediato, o documen-
to determinava a libertação 
imediata de todos os reféns, de 
cumprimento das atribuições 
em proteger os civis e funcio-
nários da ONU e de outras or-
ganizações humanitárias, e de 
garantir aos civis na Faixa de 
Gaza acesso a gás, eletricidade 
e suprimentos médicos.

Ao justificar o veto, a re-
presentante dos EUA no Con-
selho de Segurança, Linda 
Thomas-Greenfield, afirmou 
que o texto não poderia ser 
aprovado pela delegação ame-
ricana, mas que o país conti-
nuaria reiterando a decisão de 
proteger os civis e funcionários 
de autoridades humanitárias 
localizados na região.

“Israel e EUA precisam en-
frentar a crise humanitária em 
Gaza. É muito importante que 
alimento, água, eletricidade e 
combustível voltem à região. 
Hamas provocou essa crise hu-
manitária, e todos os membros 
do conselho deveriam conde-

nar a crueldade dos atos e pe-
dir que cessem lançamento de 
foguetes contra Israel. Nesse 
momento difícil, vamos pedir a 
proteção dos civis e confirmar 
o direito de defesa de Israel e 
apoiar os esforços diplomáti-
cos das Nações Unidas para ali-
viar a crise em Gaza 1”, afirmou.

Nesta segunda-feira, os 
integrantes do colegiado já 
tinha rejeitado uma resolução 
apresentada pela Rússia so-
bre o conflito. O documento 
apresentado pela delegação, 
porém, não fazia nenhuma 
menção ao Hamas e pediu um 
cessar-fogo humanitário ime-
diato. Para os EUA, que veta-
ram o texto, Israel tem direito 
de se defender, e isso inclui a 
possibilidade de atacar o gru-
po terrorista na Faixa de Gaza.

A representante dos EUA 
afirmou que o texto “dá pro-
teção ao grupo terrorista que 
brutaliza civis inocentes ao não 
condenar o Hamas no texto da 
resolução”. O representante da 
Rússia afirmou que pelo me-
nos eles conseguiram colocar 
algumas pautas em discussão.

Divulgação

Conselho de Segurança rejeita resolução Conselho de Segurança rejeita resolução 
do Brasil sobre guerra entre Israel e Hamasdo Brasil sobre guerra entre Israel e Hamas

No Brasil, prejuízo com vacinas vencidas contra Covid-19 chega a R$ 2 bilhõesNo Brasil, prejuízo com vacinas vencidas contra Covid-19 chega a R$ 2 bilhões
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3213-4848 whatsapp: 84 
38-7649
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3213-
4848 Whatsapp: 9915-
3466

HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656

JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880

APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880 
-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
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O Goiás voltou a ven-
cer na Série A do 
Campeonato Bra-

sileiro ao bater o São Pau-
lo, por 2 a 0, na noite desta 
quarta-feira (18), no Estádio 
Hailé Pinheiro, e ganhou 
uma injeção de ânimo na 
luta contra o rebaixamento. 
No entanto, a vitória foi in-
suficiente para que o time 
goiano deixasse o Z4, pois 
os concorrentes diretos tam-
bém venceram na rodada.

Com a vitória, a primeira 
da equipe neste 2º turno, o 
Goiás chegou aos 30 pontos 
na tabela de classificação 
e segue na 18ª colocação. 
O time esmeraldino tem a 
mesma pontuação que o 
Vasco, que é o primeiro time 
fora da zona do rebaixamen-
to e ganhou do Fortaleza 
nesta quarta-feira (18).

O Goiás fica atrás do clube 
carioca devido aos critérios 
de desempate por ter uma vi-
tória a menos. O time goiano 
também fica atrás do Santos, 
que tem o mesmo número 
de pontos, mas uma vitória 
a mais. O São Paulo, por sua 
vez, segue com 35 pontos e 
caiu para a 11ª colocação.

O fim do jejum esmeral-
dino no Brasileirão começou 

a ser escrito, ou melhor, de-
senhado com uma pintura 
feita por Hugo. Aos 9 minu-
tos, o meia Guilherme Mar-
ques sinalizou que faria uma 
jogada ensaiada na cobran-
ça de escanteio. O tiro saiu 
com capricho no segundo 
poste, na entrada da área, 
onde estava Hugo.

O lateral esquerdo, que ga-
nhou seguiu como preferên-

cia do técnico Armando Evan-
gelista para começar como 
titular, acertou um chute de 
rara felicidade com o pé es-
querdo sem deixar a bola cair. 

A finalização acertou o 
ângulo superior direito do 
gol defendido por Rafael, 
que, mesmo que quisesse, 
não chegaria na bola para 
fazer a defesa. Na comemo-
ração, Hugo fez uma home-

nagem à filha recém-nasci-
da, a pequena Maria Luísa.

O gol de placa feito por 
Hugo animou o Goiás e a 
torcida esmeraldina. O time 
se comportava bem defen-
sivamente e não dava bre-
chas para o São Paulo, que 
tinha a posse da bola, mas 
não conseguia incomodar o 
goleiro Tadeu. A partida, no 
entanto, era bem nervosa 

e com muitas reclamações 
dos dois lados.

O jogo se encaminhava 
para o intervalo quando o vo-
lante Morelli fez jogada indivi-
dual para ampliar a vantagem 
esmeraldina. Aos 49 minutos, 
o meio-campista roubou a 
bola de Alisson, acelerou o 
passo com a bola dominada, 
invadiu a área e chutou rastei-
ro e cruzado para vencer Ra-
fael e deixar o Goiás em ótima 
condição na partida. 2 a 0.

Com uma vantagem con-
fortável no placar e com um 
certo desinteresse do São 
Paulo dentro do campeonato, 
o Goiás fez um jogo seguro no 
segundo tempo para garantir 
a vitória. O time esmeraldi-
no ainda teve oportunidade 
para transformar a vitória em 
goleada, mas Beraldo evitou 
um gol em finalização de Vi-
nícius. O travessão também 
impediu o terceiro gol do Goi-
ás após bola alçada na área e 
desvio da defesa tricolor.

O Goiás tem pouco tem-
po para saborear a vitória 
sobre o São Paulo nesta noi-
te de quarta-feira (18). Isso 
porque a delegação esme-
raldina viaja na sequência 
para enfrentar o Cuiabá no 
próximo sábado (21), na 
Arena Pantanal, na capital 
do Mato Grosso.

O Comitê Olímpico do 
Brasil (COB) anunciou nesta 
quarta-feira (18) os porta-
-bandeiras da delegação 
brasileira na Cerimônia de 
Abertura dos Jogos Pan-
-americanos Santiago 2023. 
Medalhistas olímpicos em 
Tóquio, Fernando Scheffer 
– natação – e Luisa Stefani – 
tênis – terão carregar a ban-
deira nacional na abertura 
da competição, nesta sexta-
-feira (20), às 20h30 (horário 
de Brasília), no Estádio Na-
cional do Chile.

“A escolha dos porta-
-bandeiras é sempre muito 
importante para o COB. E 
termos a Luisa Stefani e o Fer-
nando Scheffer nos represen-
tando na Cerimônia de Aber-
tura é uma honra para todos 
nós. São dois grandes atletas, 
vencedores, medalhistas 
olímpicos e que ainda darão 

muitas alegrias ao torcedor 
brasileiro”, disse Paulo Wan-
derley, Presidente do COB.

OS ATLETAS
Luisa Stefani é a primeira 

tenista brasileira na histó-
ria a ingressar no Top 20 do 
ranking de duplas da WTA. 

Ao lado de Carol Melige-
ni, Luisa foi medalhista de 
bronze nos Jogos Pan-ame-
ricanos Lima 2019. E, dois 
anos mais tarde, ao lado de 
Laura Pigossi, conquistou a 
inédita medalha olímpica 
para o tênis nacional: bron-
ze em Tóquio. Tem no cur-

rículo, além disso, o título 
de duplas mistas do Grand 
Slam da Austrália, em 2023, 
depois de se recuperar de 
grave lesão no joelho.

Gaúcho de Canoas, Fer-
nando Scheffer tem 25 anos e 
começou a nadar ainda crian-
ça para não ficar sozinho em 

casa. Em 2018, integrou o re-
vezamento 4x200m livre que 
bateu o recorde mundial de 
piscina curta e levou o ouro no 
Mundial de Hangzhou (China). 
No ano seguinte, conquistou 
duas medalhas douradas e 
uma de prata nos Jogos Pan-
-americanos Lima 2019. Em-
balado por esses resultados, 
ele chegou a Tóquio 2020 para 
fechar o ciclo olímpico com a 
medalha de bronze nos 200m 
livre, com direito a quebra de 
recorde sul-americano.

EM CAMPO
E mesmo antes da Ceri-

mônia de Abertura, o Brasil 
já entra em campo para as 
primeiras disputas dos Jo-
gos Pan-americanos.  Nesta 
quinta-feira (19) a modali-
dade que abre as competi-
ções para o país é o boxe, 
por volta das 11h. À tarde, 
às 15h, a seleção de beise-
bol enfrenta a Venezuela.

Reprodução

Ex-narrador da Globo, 
Galvão Bueno usou as redes 
sociais para criticar bastante 
o desempenho da seleção 
brasileira nos últimos jogos, 
sobretudo pela atuação 
“horrorosa” contra o Uruguai 
pelas Eliminatórias. A equi-
pe foi derrotada por 2 a 0.

“Estou muito triste. An-
tes de falar de seleção, de 
jogo, dessa coisa horrível 
que é a seleção brasileira 
hoje, desse futebol horroro-
so, quero lamentar a contu-
são do Neymar”, começou.

“Acompanho a seleção 
brasileira há 50 anos. E 
nunca vi um time tão ruim 
como esse. Não temos um 
time na seleção brasileira, 
temos um monte de joga-
dores, alguns com nome, 
outros menos nome, com 
mais ou menos experiência, 
mas meio perdidos dentro 
de um esquema que ainda 
não assimilaram”, emendou.

Segundo Bueno, a equipe 
não está à altura da história 
da seleção brasileira. “Vai clas-
sificar para a Copa? Vai! Seis 
classificam direto. Mas não 
pode. É muito triste ver a sele-
ção brasileira jogar da forma 
que está jogando”, encerrou.

Essa não é a primeira vez 
que Bueno dá opiniões mais 
duras com relação ao que vê 
em campo. Ele também cos-
tuma criticar o Flamengo, seu 
time de coração. Em agos-
to, o locutor soltou o verbo 
contra o treinador argentino 
Jorge Sampaoli, que ainda 
treinava o time e havia sido 
eliminado da Libertadores.

“Eu estou dizendo desde 
o dia em que ele chegou. 
Sampaoli é um perdedor. O 
Flamengo não nasceu para 
um esquema posicional, e 
com 30 escalações diferen-
tes em 30 jogos! Sampaoli, 
para você, deu”, publicou.

Com gol de placa, Goiás desencanta Com gol de placa, Goiás desencanta 
e vence São Paulo na Serrinhae vence São Paulo na Serrinha
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Uma ‘intervenção de 
trânsito’ um tanto inusitada 
chamou a atenção de mora-
dores e frequentadores da 
região do Jardim Europa, em 
Goiânia. No local, um mora-
dor instalou a placa escrita 
“Estacionamento Exclusivo 
para Cornos” como uma al-
ternativa para que ninguém 
estacionasse em frente à ga-
ragem de seu imóvel.

A casa fica localizada perto 
do Hospital Santa Bárbara e, 
por isso, as ruas ficam lotadas 
de carros estacionados que 
dificultam a passagem de ou-
tros veículos pela rua. Segun-
do o proprietário do imóvel e 
idealizador, a placa foi criada 

como forma de crítica, mas a 
situação “não resolveu nada”.

O alerta foi instalado há 
três anos em um poste que 
fica em frente a residência. 
De acordo com a filha do 
morador, a ideia do pai par-
tiu após ele se cansar de não 
conseguir tirar o carro da ga-
ragem e acabar se irritando.

Segundo a Secretaria 
de Mobilidade de Goiânia 
(SMM), a placa desrespeita 
a sinalização do Conselho 
Nacional de Trânsito (Con-
tran) e pode ser autuada por 
auditores fiscais caso seja 
identificada. A instalação do 
aviso deve seguir os manu-
ais e ser autorizada pelo ór-
gão de trânsito responsável, 
seja estadual ou manual.

Série sensação no Reino 
Unido, Gangs of Lon-
don é o tipo de produ-

ção que merece mais crédito 
em terras latinas. Após o su-
cesso avassalador de Peaky 
Blinders (2013-2022) ultra-
passar as fronteiras da Euro-
pa, a atração criada por Gare-
th Evans e Matt Flannery tem 
seguido à risca o roteiro para 
seguir o mesmo caminho.

A primeira temporada es-
treou no Brasil sem grande 
alarde durante a pandemia de 
Covid-19 e acabou sufocada 
pela enxurrada de produções 
que chegaram às plataformas 
de streaming neste perío-
do. Embora o segundo ano 
também não receba a devida 
atenção, a nova leva de episó-
dios tem tudo para se destacar 
através do boca a boca dos fãs.

O primeiro ano de Gangs 
of London apresentou uma 
nova história de máfia situ-
ada na plural sociedade de 
Londres, na Inglaterra. A atra-
ção mostrou o submundo do 
crime londrino dividido entre 
as diferentes comunidades 
que habitam a metrópole, 
rica em diversidade.

No centro deste seleto 
grupo está a família Walla-
ce. No início da trama, o pa-
triarca Finn (Colm Meaney), 
mafioso mais poderoso de 
Londres, é brutalmente as-
sassino e desencadeia uma 
guerra que leva o seu filho 
Sean (Joe Cole) a caçar os 
responsáveis pelo crime e 
deixar um rastro de sangue e 
conflitos por onde passa.

Adepto do terrorismo 
para conquistar seus objeti-
vos, Koba é a representação 
da insanidade deste mun-
do. Sem qualquer proble-
ma para torturar inimigos e 

aliados, o novo “gerente” da 
máfia de Londres faz Sean 
Wallace parecer um menino 
indefeso perto daquilo que 
os personagens vivenciaram 
na primeira temporada.

O antagonista vivido por 
Zuaiter é diferente de todos 
os mafiosos apresentados no 
primeiro ano. Ele surge como 
o combustível dos novos 
episódios, com seu cabelo 
platinado e guarda-roupa de 
couro e veludo. Há algo ine-
gavelmente exagerado no 
personagem, o que o ajuda 
a se destacar perante outros 
vilões da franquia. Isso tam-

bém se estende às múltiplas 
maneiras desagradáveis com 
que ele inflige dor a todos 
que rejeitam seu comando.

Os prazeres da série per-
manecem inalterados, mesmo 
com a distância de dois anos 
entre uma temporada e outra. 
Cenas de luta são coreogra-
fadas de forma impecável, e 
o ritmo acelerado e a direção 
envolvente adotam o suspen-
se como objetivo. Em seu se-
gundo ano, Gangs of London 
continua sendo uma das me-
lhores surpresas escondidas 
no streaming –no Brasil, a série 
está disponível no Lionsgate+.

“Gangs of London” retorna “Gangs of London” retorna 
mais sombria e violenta mais sombria e violenta 
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